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... so sagt man hier in der Schweiz. 
Ich heisse Martin, bin 54 Jahre alt und lebe mit meiner Frau im schweizer Mittelland.
Meine ersten Flugzeugmodelle habe ich mit 10,11 Jahren zusammengebaut. Mit wenigen
Ausnahmen sind es eigentlich immer Flugzeuge und Helis gewesen.
Nebenbei war und bin ich dann auch noch Modellbahner.
Mein Hauptaugenmerk liegt heute bei Kunstflugstaffeln und Flugrettung, aber ich hab auch drei
Ideen, um eine alte Vitrine mit kleinen Stadtdioramen zu schmücken. 
Ich freu mich auf den Austausch mit euch.

S'Grüessli
Martin
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https://www.modellbauforum-koeln.de/index.php?thread/5587-sali-z%C3%A4me/&postID=134776#post134776

